

- Portada Global
- Africa
- Asia
- Europa
- EEUU
- Latinoamerica
- Oceania
- Oriente Medio
- ESPANA
 - Portada Espana
 - Politica
 - Sociedad
 - Terrorismo
 - Papeles de Westfalia
- DEPORTES
 - Portada Deportes
 - Futbol
 - Baloncesto
 - NBA
 - Formula 1
 - Tenis
 - Ciclismo
 - Motociclismo
 - Otros deportes
 - Parada y Gol
 - Poste bajo
 - Sin Pleitesias
 - La Calculadora
 - Juegos Olimpicos
- MEDIO AMBIENTE
 - Portada
 - Ciencia
 - Salud
- CULTURA
 - Portada Cultura
 - Libros
 - Musica
 - Cine
 - Exposiciones
 - Industria del cine
 - Zoe en el metro



- Programacion TVBlogsCarteleraLibrosEl tiempoVideos

La Universidad de Granada da la bienvenida este lunes a más de 600 estudiantes internacionales

10/02/2013 - 10:48

Es la universidad europea que mas estudiantes Erasmus recibe y envia fuera

Es la universidad europea que mas estudiantes Erasmus recibe y envia fuera

GRANADA, 10 (EUROPA PRESS)

La Universidad de Granada (UGR) organiza, desde este lunes y hasta el viernes, las Jornadas de Recepcion para los mas de 600 nuevos estudiantes internacionales, procedentes de los cinco continentes, que han elegido esta institucion docente para cursar el segundo semestre del curso academico.

El Vicerrectorado de Relaciones Internacionales y Cooperacion al Desarrollo ha disenado, como viene haciendo desde 2008, una semana con un amplio programa de actividades para dar la bienvenida a estos nuevos estudiantes internacionales.

Destacan las charlas informativas donde recibiran de primera mano informacion sobre sus estudios universitarios, su matriculacion, las actividades culturales y la oferta de actividades deportivas que la UGR ofrece a lo largo del curso academico; asi como las actividades de cooperacion al desarrollo en las que pueden participar, la oferta de cursos de idiomas del Centro de Lenguas Modernas, los servicios que presta el Gabinete Psicopedagogico, los talleres de la Casa de Porras, entre otros.

Ademas, podran disfrutar de diversas actividades culturales, deportivas y de ocio ofertadas por distintos vicerrectorados, centros y servicios de la UGR y asociaciones de estudiantes internacionales, que convertiran el aterrizaje de mas de 600 estudiantes internacionales en una experiencia inolvidable.

Entre las actividades se encuentran una actuacion de un cuarteto de la Orquesta de la UGR, una representacion teatral a cargo del grupo de teatro de la Universidad, un espectáculo de magia ofrecido por el Centro de Lenguas Modernas, paseos por los distintos campus universitarios a cargo de las dos asociaciones de estudiantes internacionales, dos proyecciones del Cine Club, competiciones deportivas organizadas por el Centro de Actividades Deportivas, una visita guiada al Parque de las Ciencias y un tandem multitudinario lingüístico.

Tambien una visita guiada al Albaicin y una gymkana cultural por el centro de la ciudad.

Las jornadas de recepcion daran comienzo el lunes 11 de febrero a las nueve de la manana en la Sala Triunfo del Complejo Administrativo Triunfo y finalizaran el viernes 17. El acto oficial de bienvenida, a cargo de la vicerrectora de Relaciones Internacionales y Cooperacion al Desarrollo, Dorothy Kelly, tendra lugar el miercoles 13 en el auditorio del Parque de las Ciencias.

El personal de la Oficina de Relaciones Internacionales encargado de impartir las charlas informativas dara las explicaciones en espanol e ingles, y atendera a las preguntas y dudas de los estudiantes.

MAS ERASMUS

La recepción, acogida y bienvenida que la UGR organiza para los más de 3.000 estudiantes internacionales que han elegido la UGR como destino para sus estudios es una de las actividades centrales de la política de internacionalización de nuestra universidad.

El hecho de que la UGR siga siendo la universidad europea que más estudiantes Erasmus recibe (más de 2.100) y que sea la universidad europea que más estudiantes Erasmus envía (más de 2.000), refuerza el liderazgo de una universidad acogedora y cosmopolita que ofrece una experiencia única a los estudiantes internacionales que pueden desarrollar sus estudios en un ambiente de calidad, innovación, diversidad, igualdad y tolerancia.

Los estudiantes internacionales que eligen la UGR como destino para sus estudios destacan que su elección viene condicionada por la amplia oferta académica de grado y posgrado que esta universidad les ofrece, la calidad de la docencia, el prestigio de la UGR en sus países, el trato tan cercano con el profesorado, la intensa actividad académica y cultural que la UGR brinda a diario y el ambiente internacional en sus aulas, ya que casi el 10 por ciento de los estudiantes de grado y el 30 por ciento de posgrado son internacionales.

Me gusta

Enviar

Sé el primero de tus amigos al que le gusta esto.

n

Publicidad



Comparador Seguros Coche
 Compara hasta 30 seguros de coche y AHORRA hasta un 50% en apenas 3 min. ¡Calcula precios!
www.acierto.com



Seguro de Salud Néctar
 2 meses Gratis en tu Seguro de Salud si contratas antes del 28 de Febrero
www.nectar.es/2_meses_gratis



Nokia Lumia 610 gratis
 ¡La oferta que estás esperando, un exclusivo smartphone por 0 €!
www.nokia.com/es-es



¿Quieres una Playstation?
 Participa en nuestro sorteo: ¡Una Playstation 3 y el juego FIFA 13 te están esperando!
www.ganaunaplay.com



Ecoprensa S.A. - Todos los derechos reservados | Cloud Hosting en Acens